



学級スローガン

の紹介

先日の学活の時間に各クラスで決定した学級スローガンをします。どちらのクラスも英語から始まります。1組には

1組 Everyday memory ～TA☆KE☆Shi と共に～

2組 We can do it～全力で挑戦～

- ①みんなが仲良くはじめがつけられるクラス
- ②明るく元気で居心地が良いクラス
- ③はじめがつけられて元気で積極的なクラス
- ④優しく思いやりがあり、いつも元気で笑顔なクラス
- ⑤仲が良い、あつたか言葉であふれる元気なクラス
- ⑥仲が良くなんでも積極的になれるクラス

4月13日、体育館で任命式が行われました。新しいクラスでの委員。私の経験では、慣れないクラスのなかで立候補するのは抵抗があつて、なかなか決まらないという事がよくあつたように思うのですが、どちらのクラスも始業式の日には全部の委員が立候補で決まつたと聞いています。素晴らしいこと

一学期、任命式

という思いがこめられています。2組には

- ①活気があり全員で協力できるクラス。
- ②何事にもま——つずぐなクラス。
- ③協力できて元気なクラス。
- ④互いに協力しながら助け合い、仲間を信じられるクラス。
- ⑤あいさつをし、笑顔絶えないクラス。
- ⑥明るくて、笑顔がいっぱい、団結や協力ができるクラス。



です。任命式の際の大谷先生のお言葉をそのまま借りまします。「委員になつた人は責任をもって、その役割を果たしてください。委員でない人達は委員に任せっきりになるのではなく、協力して、委員を助けてあげてください。」

一組

- ・委員長
- ・副委員長
- ・風紀委員
- ・文化委員
- ・保健体育委員
- ・環境委員
- ・委員長
- ・副委員長
- ・風紀委員
- ・文化委員
- ・保健体育委員
- ・環境委員

ついに中学校給食が始まりました!!



『春のしおり』より③

小学校とは違い、春休みに宿題があり、疲れた。春休みが明けてからのテストの対策をしようとしたが、YouTubeの誘惑に負けてしまった。自分が許せない。だけどやっぱりYouTube最高だった。

いつもテスト勉強期間は課題だけで精一杯だったけど（特に中学生なりたては）今回はいつもより課題を早く終わらせてたし、家庭学習も十分できたと思う。今までより集中力もついたら、机に向かう時間も増えたので1年間で大きく成長したと実感しました。

春休みは勉強、スポーツ、遊ぶことなどある程度両立できて良かったなと思います。いろいろ悩み事などもできただけど、親や友達と話をすることで、気持ちも楽になれたと思います。

部活以外で外に出る事があまりなかったのも、特にこれと言った思い出も無いけど、それなりに充実した休日も過ごしていました。

勉強面では（一応ですが）計画通りに進んだので良かったと思います。しかし、生活面では、部活がない日など10時まで寝ていたり、生活のリズムが整えられなかったので、次の長期休暇

では生活もきちっとしようと思います。

勉強も毎日2時間以上できて良かったです。でも部活の無い日は少しだらけてしまったので、しっかり勉強するようにしたいと思います。あと、家の仕事をもう少ししようと思います。

17日間過ごしてみて、とても充実していたなと思います。部活もすっかりできて、勉強も全くしなかったという日がなく、机に向かうがすっかり身についたと思います。

テスト勉もあつたからか、あまり遠出をしませんでした。でも部活もあつたので、暇ではありませんでした。宿題を3月中に終わらせたのが良かったと思います。

ずっと一年生の時のクラスが良いなと思っていたけど、一瞬で二年生になりました。勉強と部活、どっちもできるだけ頑張ったので、二年生になっても頑張りたいです。

勉強に追われた休みでしたが、毎日ゲームができたので、有意義だったかなとも思っています。

春休みでは宿題もありましたが、充実した生活を送ることができたかなと思います。2年生では、先輩として、後輩をサポートできるように頑張ります。